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Bruno Vidi oreira To Olive! 

dE. Filho Marinaldo da Faria 

Jeferson Lagares Oliveira Raimundo ra Magalhães 

Angelo Nunes Otaviano 

Presidente da Câmata 

ATA DA 15º SESSÃO LEGISLATIVA DA CÂMARA MUNICIPAI DE DORES 

DO RIO PRETO/ES - SESSÃO ORDINÁRIA. 

  

    
   

   

    

   

      

Aos 18 dias do mês de agosto de dois mil e vinte e dois, às deje 

   
Sessão Ordinária realizada no dia 04 de agosto e da AT/ 
Extraordinária realizada no dia 11 de agósto de 2022, Em Digicussão. Não 

havendo quem queira discutir, em Votação. Ata aprovada por unalhimi 

seguida passou-se à Leitura das Correspondências Oficidis 
Agendamentos de Exames de Alta Complexidade; Informa aos rd 

Sta Casa de Leis o motivo pelo qual os agendamentos dof 

, Ressonância Repgrettea e esTeste Etgoretrioa não estão sendo 
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ressonâncias e 03 testes ergométricos. Ressalto que, os mesmos prestadores 

de-serviço que atende o SUS e o Consórcio CIM POLO SUL sãp os mesmos. 

Através do consórcio CIM POLO SUL temos conseguido zerar fi 

dos exames de média e alta complexidade, porém e 

da maloria 

relação ao 

TesteErgométrico, os prestadores que prestam serviços para O Município via 

consórcio solicitaram o descredenciamento de suas empresas evido o valor 

que recebem, por ser Incompativei com valor de mercado. 

relação a reajuste solicitado pelo consórcio já está sendo prov 

ressonâncias magnéticas, informo que, hoje temos credenciado três empresas 

via consórcio, porém o Hospital Evangélico de Cachoeiro de |lapemirim e à 

Santa Casa de Misericórdia de Guaçuí na CEDIG não estão age dando devido 

os aparelhos que são de alla complexidade estão en) manutenção 

especializada e aprovação: pela ANVISA, processo que está sendo demorado 

ps precisar de aprovação, Sendo assim, a Camil em Bom |desus que se 

ontra atendendo normalmente não consegue suprir a demarjda de todos os 

  

   unicípios da região Sul, que se encontrem na mesma siluação. 

ano em cursopara o dia 5 de outubro no mesmo horário. Atenciosamente 

Gustavo Tavares Oliveira. Em seguida o Presidente Angelo remiarca à Sessão 

Ordinária pars 6 dia 6 de outubro às 17 horas. Em seguida passou-se à Leitura 

dos Requerimentos solicitadas pelos Vereadores. Requerimento nº 010/2022, So 

requer que seja solicitado cópia na integra de todos O processos de N 

licenciamento Ambiental emitidos pela Secretaria Municipal deal Meio Ambiente 

lodo território dó Município de Dores do Rio Preto, desde sha criação até à / | 
sbastião ne | 
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Vereadores Autores: Neison Ramos Filho & Sebastião Nivaldo Alves. 
Requerimento nº 012/2022, requer relação de todas as Comissões para Atos 
Administrativos, instaladas e em funcionamento no Município, com a relação 
dos nomes e cargos dos servidores que as compõem. Vereadores Autores: 
Nelson Ramos Filho e Sebastião Nivaldo Alves. Requerimento nº 013/2022, 
requer relação de todos os processos licitatórios referente ao. paisagismo da 
Sede do Município e Distritos, incluindo, cursos, mão de obra, manutenção, 
insumos e considerando todos os gastos relativos ao paisagismo do Município. 
Vereadores Autores; Nelson Ramos Filho e Sebastião Nivaldo Alves, 
Requerimento nº 014/2022, requer relação de todos os contratos de locação de 
imóveis rurais e urbanes alugados pelo Municipio, separado por Secretária, 
descrevendo desde o memorando Inicial até a avaliação, ordem de serviço e : 
pagamento, desde o ano de 2017 até a presente data, Vereadores Autores: 
Nelson Ramas Filho-e Sebastião Nivaldo Alves.Requerimento nº 015/2022, 
requer cópia do Ato Normativo que regulamentou o funcionamento do 
expediente da Prefeitura de 8:00 às 17:00 horas, bem como o Ato que revogou 
tal norma. Vereadores Aulores: Nelson Ramos Filho e Sebastião Nivaldo Alves. 
Requerimento nº016/2022, requer cópia da relação dos atos de concessão de 
reajuste, revisão ou aumento salarial dé todos os servidores públicos 
municipais de Dores do Rio Preto, ocarmdos ne período de 2017 até apresente 
data, Vereadores Autores: Nelson Ramos Ellho e Sebastião Nivaldo Alves. 
Requerimento de Tribuna Livre: Assunto: Apresentação da Rede de Agentes 
que atuará em Dores do Ria Preto, sob a coordenação do SEBRAE, destinado 
8 identificação, atendimento e qualificação de alividades econômicas no 
Município. O SEBRAE tem uma forte atuação no Municipió é solicita espaço na 
Sessão do dia 22/09/22 nesta Casa de Leis. para apresentar 0 Projeto de 

des de Agentes que atuará em Dores do Rio Preto sob-a coordenação do 
“SEBRAE, destinado a identificação, atendimento e qualificação de atividades 

Ç nômicas. O Projeto siende propriedades rurais, microempresas, empresas Mk 
de pequeno porte, setores, Segmentos específicos, como lurismo e & indicação Ra 

N 

|) 

“geográfica do Caparaó, além de atertdimento continuados, diracionados, 

a felt Ra 
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ganho de produtividade, Na ocasião será apresentado o Agente] Territorial do 

Município. Atenciosamente: Kelly Machado - Analista Técnica da lLinidade 

Regional Serrana - SEBRAE, Em seguida Presidente Angelo coloca em 

votação o pedido de Tribuna Livre do SEBRAE, para o dia 09/2022. Em 

Votação. Em sequência pedido aprovado por unsnimidade| & solicita a 

secretaria que informe o SEBRAE sobre a deliberação da Tribuna Livre.Em 

seguida passou-se à Leitura das Eplgrafes de Leis ancaminhadas à essa Casa. 

Projeto de LelOrdinária nº 030/2022, autoriza o Poder Executijo Municipal a 

absorver os trechos rodoviários, Estaduais e Urbanos, |que são de 

responsabilidade do Departamento de Edificações e Rodoviás do Espírito 

Santo - DERES. Projeto de Lei Ordinária nº 031/2022, autorizaja abertura de 

Crádito Adicional Especial ao Orçamento Vigente do Município dk Dores do Rio 

Preto. Em sequência, passou-se ao Grande Expediente. Foi dalla palavra aos 

vereadores para tratarem de assuntos de sua livre escolha, |por ordem de 

inscrição, com duração da fala de B minutos cada um| Em seguida 

“ VereadorGustavo Tavares Oliveira cumprimenta a todos e expge 0 vídeo para 

mostrar a prestação de contas de seu mandato alé a presenfe data, com o 

gasto feito por este versador, com dinheiro público da município & 

apresentando os bens, do que conseguiu trazer em um ane 

dezoito dias de mandato, agradece a população que confiou neste vereador à 

missão de representar nesta Augusta Casa de Leis, cita que em 2021 tirou seis 

diárias, em um total de R$1,516, 98 (mil quinhentos e dezesseis reais € 

noventa & oito centavos), no-ano de 2022 até a presente daia, jsete diárias em 

um total de R$ 1.923,00 (mil novecentos e vinte & três reais), le 

  oito meses & 
    
   

   

  

   

   
   

   

    

   
  

viagens, em apenas um ano, oito meses e s dopesoata: dias de 

“Apareceria do vereador Marinaldo e juntamente com O Deputado Federal Da 

Vitória, conseguiu R$1,350.000,00 (um milhão e trezentos E cinquenta mil 

tura, Carro, ou 
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em qualquer coisa que seja para à saúde, fol dinheiro dirsto, uma Emenda 
Parlamentar nó valor de R$240, 000,00 (duzemos e quarenta mil reais), 
revestidos em três carros novos para a saúde, que recentemente chegou, 
agradece pelas emendas do Deputado Federal Da vitória, que lave a 
participação do vereador Marinaldo, que também estava buscando esses 
recursos, cita que foi aproximadamente 2 milhões para reformas de escolas, 
são R$ 990,000,00 (novecentos & noventa mil reais), para a reforma da Escola 
Cristina Peixoto e R$980.000,00 (novecentos e oitenta mil reais) para a reforma 
da Escola de Mundo Novo, também foi pedido desses vereadores so Deputado 
Federal Da Vitória e também -ao Governador Renato Casagrande, construção 
da praça saudável, que estã sendo construída, já está com ordem de serviço, 
pedido deste vereador ao Secretário de Esporte Júnior Abreu, com o apoio do 
Deputado Estadual Marcelo Santos, no valor de R$1.067.437,54 (um milhão e 
sessenta e sete e quatrocentos e trinta e sete reais o cinquenta e quatro 
centavos). Reforma do campo Bom de Bola, uma reforma tão sonhada que 
recentemente fol inaugurada, pedido deste vereador ao Secretário de Espone 

ior Abreu, Academia Popular que vai ser instalada no distrito de Mundo 
Novo, que já estã no Municipio e que em breve será levado para o Mundo 
Novo, a qual deixa um abraço a toda à população deste Distrito. O cortador da 
grama, que teve-a participação dos vereadores Antôniá e Marinaldo, que teve 
presents também na Academia Popular, cita que foram juntos pedir ao 
Secretário Júnior Abreu este cortador de grama para atender os campos & as 
demais necessidades que tiver no municipioe por fim uma Emenda 
Parlamentar de R$ 10.000,00 (dez mil reais), na qual agradece o Deputado 
Estadual Erick Musso e candidato ao Senado, pois enviou para o esporte e já 
foi pago e está sendo usado por esse Município; cita que é um pouquinho de 
Sua prestação de contas do que fez & conseguiu, pediu, correu atrás, com 
viagens indo em Vitória buscando recursos, que foram revestidos e 

    

    
* gastos com diárias de R$ 3.440,87( três mil, quatrocentos e quarenta reais é 
“ollenta e sete centavos) em R$ 5.427.347 94 (cinco milhões, quatrocentos e 

A — vinte & sete mil e trezentos & dedo reais e cinquenta e DR: ' Vga
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centavos), lembrando que existe uma Lei que regulamenta que todos os 

vereadores tem o direito a diária, comprovada por foto & todg essa diárias 

foram comprovadas com viagens, argumenta que nesse periodo tado que esta 

no legistativo, tirou um total de 13 diárias, cita que já foi em Vitária, em média 

mais de 50 vezes, argumenta que entende que nem todas as vêzes É preciso 

de diária, pois uma diária consegue cobrir todas es outras viagens, então É 

gasto com alimentação e gasto no dia a dia, colocando a vida jem risco para 

  
atender e buscar os desejos e anseios da população, cita que irá disponibilizar 

não vão vir oferecer, argumenta que não é fácil, as vezes tem que deixar os 

seus afazeres para ir pedir, e muito das vezes tem que voltar phra confirmar o 

pedido, cita que o compromisso continua e 35 diárias são para guprir os gastos 

nas estradas e para conseguir recursos para & Município, dar 4 retorno que a 

população merece, Em aparte vereador Raimundo diz quê acompanhou 

algumas viagens dos vereadores Marinaldo e Gustavo, cita que também teve 

vossa excelência juntamente com o vereador Marinaldo Quscaram muito 

recursos e estão de parabéns, comenta que também buscou um pouco de 

tecurso e vossa excelência é testemunha de algumas viagens em Vitória. Em 

1 seguida vereador Gustavo agradece pelas falas, expõe o viídes e comenta que 

1 A nenhuma das treze viagens foram tiradas sem viajar, foram lo das com viagens, 

a cita que nesses pédidos teve o prazer de ser o autor, cita que teve viagens 
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coma Prefeito para realizar dois sonhos, a construção da crecha, que teve o 
prazer de participar com o Governador Renato Casagrande desta reunião e 
também da Arena Multiuso, com mais de 4 milhões, cita que fica muito grato de 
poder estar representando a altura do que a população confiou e desta forma 
continuará trabalhando, Logo, cita que essas diárias estão todas no Portal da 
Transparência, de todos os vereadores, todos os vencimentos, todos podem 
estar acompanhando, todos -os gastos que são feitos com diárias e os gastos 
tom o Municipio. Portanto, expõe o vídeo e agradece o oficio que foi feilo ao 
Executivo, pois a população reivindicou quebra mola em frente a Escola 
Cristina Peixoto, então mediante a isso solicita ofício agradecendo a Secretaria 
de Obras, ao Chefe do Poder Executivo. por ter atendido essa demanda da 
comunidade, não deste versador, cita que foi apenas um transmissor nesta 
tribuna, quando trouxe essa necessidade e pôde verificar que era necessário, 
então agradece o Executivo por atender o pedido da população, Logo solicita 
ofício so Executivo para que olhe com Carinho, sobre a castração dos animais 
de rua, pauta muito bem levantada e defendida pelo Presidente Angelo, então 

“solicita ofício para reforçar o pedido, pois a população tem cobrado muito, 
infelizmente as pessoas trazem esses animais e soltam na rua e deixam em 
Situação de abandono, esses animais tem avançado nas pessoas, portanto 
solicita ofício ao Executivo para ver alguma possibilidade de alguma coisa que 
pudesse ser feito, Em apartê vereador Bruno pede para assinar junto, pois é 
um problema do nosso Município esses cachorros, cita que temos vários 
pedidos a respeito, diz saber que não é uma coisa fácil, mas é uma coisa 
também que não é possível, então pede para assinar junto e-ver se consegue 
resolver esse problema desses cachorros na rua. Em aparte Presidente Angelo 
pede pars assinar junto, pois esse assunto é de extrema importância e de 
extrema interesse, Em aparte vereador Marinaldo pede para assinar junto, cita 
que enviaram uma foto em que um cachorro de rua atacou uma senhora, então 

“Fealmente temos que tentar fazer alguma colsa. para tirar esse grande nú 
de animais da rua. Em seguida vereador Gustavo pede para que inclua todos 

A os solicitantes nesta a Ea falas dizendo, ninguém joga “OR. 
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árvoreque não dá fruto. Em seguida vereador Marinaldo dk Silva Faria 

curhprimenta a todos e cita sobre 0 assunto que foi dito na sessão passada, 

agradece o Sr” Ney Lopes por ter cadido o espaço onde atyalmente está 

instalada a torre de TV, para o Ex Prefeito Srº Carlos Zini, proporcionando 

qualidade na televisão da população, isso aproximadamente 30 qnos atrás. e O 

contrato firmado pelo também Ex Prefeito Carloman Bastos nojano de 2001, 

cita que agradece por trabalhar no que gosta e tem as mãos calejadas de 

segurar um volante, caminhonete de capim, caminhão dg leite, como 

empregadoe hoje consegue dirigir seu próprio caminhão, cha que, com O fruto 

de seu trabalho conseguiu adquinr alguns bens, um deles estã alugado para 

uma empresa privada, onde o filho desiu vereador trabalha comp funcionário e 

o outro onde era uma garagem inativada na casa deste vereado construiu um 

ponto-de comércio, onde também está alugado por uma emprese privada. Logo 

comenta que-até terça-feira passada, dia 09/08/22, tinha R$ 2.909,53 (dois mil, 

novecentos e nove reais e cinquenta é três centavos) de diárja e no dia 10, 

esse valor passou para R$ 3.188,04 (três mil, cento e oitentg e oito reais e 
   

    

-nuatro centavos) de diária, cita que tirou mais uma diária pare irem Vitória, 

atrás de recurso, pois quem não é visto, não é lembrado. Logo expõe o vídeo 

do trecho das falas-do vereador Sebastião da Sessão passada € cita que a filha 

deste vereador está estagiando na assembleia legistativa, co a força dela e 

dedicação, argumenta o que mais mexeu foi O fato da palavra fâncer, cita que 

o resto agente aguenta, pois todos vestem a camisa, cita| que a esposa 

trabalha em um cargo que é cargo de confiança do Prefeito, jcita novamente 

sobre a palavra câncer, pois tem câncer do mau e câncer do hem, argumenta 

   

   

ue agente não vale nada nesta vida e diz que sempre de irou O vereador 

Sebastião, um homem honrado, que tem moral e caráter, ajgumenta que & V 

| Única coisa que mexeu-foi sobre essa fala, cita que podefmos ter nossas 

divergências, mas que continua tendo vossa excelência como amigo para 

todas as horas e se algum dia precisar deste amigo, vai Estar de braços 

esclarece que E 

  

abertos para qualquer coisa, pois divergências vamos ter 

estamos aqui para trabalhar ii do MUnicípip, cada um do Seu jeito, de ON 

Cd a : 
: 
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maneira, cita que talvez vai falar alguma coisa que não vai agradar um colega 
OU um amigo, mas depois tem que-ter a humildade de pedir desculpas, pois a 
política passa, o dinheiro, o sucesso a fama, então o que podemos deixar para 

“a população e para os amigos é a amizade, trabalhando em prol do municipio. 
Em aparte vereador Sebastião diz que se vossa excelência entendeu que esse 
vereador disse, que vossa excelência ou a família tem um câncer, cila que está 
entendendo totalmente errado, equivocado em slia Opinião, mas se-vossa 
excelência entendeu que tem um câncer, pede desculpas e perdão, pais jamais 
iria dizer isso, cita que vem de uma familia simples, humilde e de caráter, igual 
a família de vossa excelência, argumenta que jamais vai direcionar esse tipo de 
palavra'a vossa excelência ou a qualquer cidadão nesse mundo, eita que disse 
o que está acontecendo neste mandato & um câricer. páls recebemos pelos 
trabalhos, então vai fiscalizar o trabalho do Executivo e do Legislativo, cita que 
cada um dos vereadores tem o tempo para falar na tribuna, tem o direito de 
dizer qualquer coisa, portanto disse que esse governo tem falha é essas falhas 

“É um câncer, cita que rião quer isso para Dores do Rio Preto e por isso salu do 
grupo, Em seguida vereador Marinaldo cita que vossa excelência esclareceu 
bem, pois até então estava entendendo que estava falando da familia deste 
vereador, cita que ninguém val em uma nascente se não liver água e por fim 
agradece a todos e termina suas falas. Em seguida vereador Nelson Ramos 
Filho cumprimenta a todos, expõe o vídeo e solicita requerimento verbal para 
saber qual o motivo do caminhão prancha estava fazendo em frente ao 
almoxarifado de Guaçul, com a retroescavadeira do Município de Dores do Rio 
Preto em cima, no dia 12/08/2022, sexta - feira às 16:30 horas, cita que poderia 
usar várias palavras de baixo calão para alguma colsa que está acontecendo 
no Município, inclusive agradece ao Deputado Luciano Machado, pela 
conquista do caminhão prancha, que muito tem utilizada no Município, sendo 

“Util para várias coisas, portanto solicita este requerimento para saber qual o 
/ motivo: deste caminhão estava na sexta - feira, às 18:30h da larde, em frente 
|, fo almoxarifado de Guaçui com s relroescavadeira de Dores do Rio Preto, Em 

“aparte vereador Sebastião oa envipu essa foto, cila que RS a 

Ê » 
Ez ' M e Ciro F mt 
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neste horário e esse suposto caminhão estava manobrando em frente.o sinal, 

chegou a parar 6 trânsito, então depois do caso ocorrido, cita cpmo vereador 

deveria ter feito o que outros vereadores fez lá três, ter parado O motorista 

deste caminhão e chamado a polícia, chamar o secretário de objas para saber 

qual o dever desse caminhão está neste horário com a retroegeavadeira em 

cima, cita que talvez possa estar trabalhando, mas talvez possa 

ou foi concertar, enfim, não sabemos, então parabeniza vossa fxcelência por 

  
   

  

     

    

  

   

    

   

   

    

gstar quebrado 

ter felto esse requerimento para que os vereadores informe à papulação o que 

esse caminhão faz em Guaçui neste horário. Em seguida vefeador Nelson 

» por falta- de 

requerimento 

para que Informe quantas retroescavadeira tem no setor dé Obras e da 

Agricultura, quantas Patrol tem no Obras, quantas Patrol tem ha Agricultura, 

quantos Caminhões tem no Obras e quantos Caminhões tem jna Agricultura, 

que informe o que tiver ne Agricultura também, pois quandp chegar essa 

resposta, cita que vai colocar no telão para mostrar para 08 pro lutores rurais O 

que eles tem direito de estar usando, pois muito das vezes esses produtores: 

rurais tem medo, recelo de vir na Prefeitura para pedir haras dg máquina, pois 

alguns sabem do que é ser produtor rural, mas muitos não sá | então as 

pessoas que tratam os produtores rurais da forma que está serjdo tratado, cita 

que não sabem do sofrimento do produtor rural, de-abrir-uma pstrada. plantar 

uma muda de café e culdar até chegar na época de colocar ujn saco de café 

pronto no armazém, cita que não sabe e por isso que é tratadp com descaso, 

pois 90% do municipio é produtor rural, o município é uma peforma- agrária 

natural, são pequenos produtores e as vezes 08 produtores rprais ficam com 

medo de vir e a pessoa que tem poder zangar com eles, cita que produtor rural Ee 

agradeçe as falas, cita que os proprietários rurais tem sofrid 

= máquinas, não conseguem agendar uma máquina, então solicita 

   

  

    

  

   

    

tem que ser tratado com carinho, pois tados os setores tem jque ser tratado SS 

“| com respeito. Em aparte vereador Gustavo convida vossa exqelência fazer se Px 

puder, colocar no requerimento de tudo o que tinha no ano de 2001 para cã e 

também fazer uma pesquisa de opinião pública com os produtdres rurais, Como 

pe! a era 0 atendimento dos RO é 2017 g como é o Atendimento dos A 

des feita ck      
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produtores rurais de 2017 até o presente momento. Em seguida vereador 
Nelson cita que faz, porque no outro mandato quando era contra o Prefeito, 
vossa excelência falou mal-de Prefaito em vários lugares que fol feito reunião e 
disse que coisá boa não se muda, enião vossa excelência está mudando de 
opinião, porque ô lado que estiver ganhando & o lado que está, cita que vossa 
excelência deveria reprisar as palavras que foi dito lá trás, para não entrar em 
contradição. Por fim agradece a todos e termina suas fatas. Em seguida 
vereador Raimundo Ferreira Magalhães cumprimenta a todos e diz que postou 
nas redes sociais, que Iniciou essa semana à obra de calçamento, que dã 
acesso ao ponto turístico "Vovô Nininho”, pols-com certeza vai ficar bom igual 
es outros, agradece o Prefeito é o Deputado Marcelo Sentos que intercedeu 
junto ao Governo do Estado, pois o que vem do Governo do Estado tuda tem o. 
aval & assinatura do Governador e do Prefeito, então agradece a todos que 
contribuiram, cita que teve também as viagens deste vereador a Vitória 
correndo atrás deste recurso, Logo comenta que juntamente com es 
»ereadores Marinaldo e Gustavo, que são mais próximos ao Deputado Da 
Vitória, cita que solicitou a pouco tempo a respeito do Parque Nacional do 
Caparaó, uma reunião com ele sobre a questão da Portaria de Pedra Menina e 
sobre o acesso ao Parque, cita que o Assessor desta Casa de Leis está 
tentando desde daquela data, reunião com à Deputado e não conseguiu uma 
agenda alé hoje, diz saber que o momento é difícil, estã em periodo de 
campanha, mas de repente vossas excelâncias que é mais próximo & tem 
telefone dele, poderia estar ajudando nesta reunião e se o Deputado não puder 

“atender antes de eleição, sem problemas, mas que marque ou uma dáta 
quando vier no Município que ele permila que possa estar conversando a 
respeito, para colocar essa pauta para ele, pois ele é o lider da bancada 

q capixaba, então é com o Deputado Da Vitória que tem que tentar resolver essa 
| Questão, mas com a Assessoria dele até hoje não conseguimos marcar essa 

agenda, Em aparte vereador Marináldo eita como foi dito por vossa excelência, 
;/ em período de campanha eles vão correr atrãs de voto, mas logo depois eles 

vão estar recebendo tados que isarem falar com eles. Em ES 

Leis ZHA 

  

    

  

     

           



  151 
  

Câmara Municipal de Bones do Ria Preto 

Estado do Espirito Santo 
mai cara cd pre prt 

  

   
   
   

          

   

    

   

  

vereador Raimundo cita que na verdade não está tendo res 

entende que em época de campanha é dificil. Logo com 

indicações de 15 dias atrás que apresentou & não falou, indicaçã 

ta, cita que 

anta sobre as 

nº 045/2022, 

construir calçamento rural na estrada que dá acesso a Po a Paineiras e 

Recanto do Cedro, localizada em Pedra Menina, cita 

possibilidade do Prefeito estar realizando esse calçamento será bem-vindo, 

pue qualquer 

ajuda, argumenta que foi uma das primeiras pousadas a receljer turistas em 

Pedra Meninaquando abriu a Portaria do Parque Nacional do Caparaó, cita que 

está saindo vários trechos, então é um pedido que faz ao Prefeito se possivel 

= atender, cita que não é um local de morro, mas em períodos chuvosos fica 

complicado, a estrada fica intransitável, os carros atundam na lama. Em 

    

"podem trabalhar com turismo. Por fim agradece a todos e temina suas falas. 

Em seguida vereador Sebastião Nivaldo Alves cumprimenta a todos & diz que , 

levantou a questão de diária dos vereadores, cita que está fazefdo seu papel e | 

muita gente está achando ridículo, mas está recebendo 1 

continuar, cita que tem alguns que acham que este versador está com medo de 

ameaças, de chantagem, comenta que em cima desta não lem mais 

homem que ninguém, somos todos iguais, cita que hoje Ts responder O 

rereador Gustavo em relação as diárias, mas em outra ocasiad irá responder a 

altura, Logo comenta que esse governo até hoje comprou 13 aparelhos de 

cólular, na diá 08/06/2017, para o gabinete comprou um celular no valor de R$ 

k “1.900,00 (mil e-novecentos reais), dia 14/06/2018, comprou a À o gabinete um 

) vi celular no valor de R$ 2.450,00 (dois:mil e quatrocentos & cinquenta reais), no Sos 

dia 28/06/2018, comprou para 0 9 css om no valorjde R$ 1.898,00 IS. 

hecho A. |, 

ra isso e vai 
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tmil, oitocentos & noventa e oito reais), no dia 05/09/2019, comprou um celular 
para o gabinete no valor de R$ 2.050,00 (dois mil e cinquenta reais), no dia 
10/02/2020, comprou para o gabinete um celular de R$ 1.400,00 (mil E 
quatrocentos reals), no dia 04/08/2022. comprou para o gabinete um celular no 
valor de R$ 3.100,00 (três mile cem reais), pede ao vereadores para que ajude 
a fiscalizar isso, pois são 13 Gparelhos da celular, cita que é dever nosso e 
temos o compromisso com nossas comunidades e com os eleitores. Em aparte 
vereador Nelson cita que diante do absurdo, do desrespeito com o dinheiro 
público, pede vossa excelência que fizesse requerimento ao Executivo, se 
quiser, deixando em aberto para os vereadores que tiver interesse em assinar, 
para ver onde foi parar esses aparelhos, sendo que compra um aparelho de 
celular em um ano e no ano seguinte compra novamente, com um ano você 
acaba com o aparelho, cita que tem um aparelho que tem 6 anos que está 
usando, então gostaria que fizesse o requerimento para saber 0 que está 
sendo feito com os aparelhos velhos e para saber também qual é a explicação 
do desrespeito com o dinheiro público; pois isso é jogar dinheiro pública fora, 

-Gila que o Executivo teve a audácia na reunião destratar Os vereadores Bruno e 
Raimundo e falar que naquela époce não existia santo, mas que ele era santo, 
argumenta que santo é esse, que todo ano compra um celular para o gabinete. 
Em seguida vereador Sebastião pede para fazer esse requerimento, pois é 
importante e parabeniza o vereador Nelson por lembrar disso, então com esse 
total gastou R$10.700,48 (dez mil e setecentos reais é quarenta e oito 
centavos), com aparelhos de celular, cita que na época vereador e hoje chefe 
do Poder Executivo, dizia que um “celular só atende toda demanda do 
municipio, portanto cita que recebe para isso e por Isso vai fiscalizar. Logo diz 
que foi publicado no edital no dia 17 de agosto de 2022, aviso da dispensa da 
licitação nº 111 de 2022, solicitando a requisição de um aparelho de celular 
para atender as necessidades do gabinete do Prefeito. contratada Marizilda 
Ibiner Borges, argumenta que o chefe do Poder Executivo vai ter que contratar 

-, UM Segurança para vigiar esse celular que está comprando, para atender as 
necessidades do Prefeito, no alor ge adia (seis mil, novecentos e 

iai a RD. 
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noventa e oito reais), cita que tínhamos um compromisso com O povo de fazer 

o melhor para eles e diz estar envergonhado com a política de Dores do Rio 

preto, de um Prefeito que Coordena um Município pequeno, usar|jum celular de 

quase 7 mil reais, exaltado pergunta O que Os vereadores estão|fazendo aqui, 

recobendo R$ 3.400,00 (três mil e quatrocentos reais) pará r de otério, 

para o Prefeito subir em cima de palanque de festa e dizer que odeia dois 

vereadores, só porque este vereador e o versador Nelson está cobrando e 

fiscalizando o Municípios a Câmara de vereadores. argumenta que daqui a 

pouco vai voltar a politica e todos vão estar na casa do cidadãg pedindo voto, 

cita que quer ouvir a população dizer a todos nós, esse é o trabalho que você 

fez, acobertar, andar com um celular & um segurança, pois- qualquer um vai 

  

  
querer roubar um celular de 7 mil reais, pergunta se vocês acham normal isso, 

são três vereadores de Pedra Menina e diz não ver nenhum req erimento, pois 

falaram que iria fazer e acontecer na política, cita que não viu nada até agora, 

argumenta que está todo mundo malhando este vereador, cita) sobre O que a 

primeira dama postou na rades sociais, sem apoio só faz merda. Por fim 

agradece a todos e termina suas falas. Em seguida veleador Antônio 

Raimundo Oliveira Amaral cumprimenta a todos e expõe O vídeo, da fato do 

" caminhão prancha, cita que não viu nenhum simbolo da Prefpitura, cita que 

      

“devemosver antes de julgar, pois deveria ter alguma coisa do Municipio de 

ç Dores do Rio Preto, então se realmente estava em Guaçui cita|que está cerio, 

7 temos-que fiscalizar, mas antes de qualquer coisa deveria falar com clareza. 

f Logo comenta as falas do versador Sebastião, quando | disse que os 

vereadores de Pedra Menina não fazem requerimento, argumenta que tem 

orguiho de representar 320 votos, clia que entrou na politica por carinho a 

politica, pelo respeito 30 próximo enão quer nesta Casa dé Leis ameaçar 

ninguém, cita que se for para ameaçar alguém ou vir dar tapa pa mesa & fazer 

- | escândalo, entrega o mandato e vai para casa cuidar da família, pois todo ser 

“humano merece respeito. Em sequência expõe o vídeo, mos indo o excelente 
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antes do calçamento, a dificuldade de beneficiar à café, pois entre uma safra 
outra, cita que trabalha com bolos confeitados para festas e eventos, 
argumenta que linha grande dificuldade e diz que em sua pagina tem vídeos 
passando com os bolos a pé, pois tinha multo barro « não tinha como 
transportar o bolo e agora com este calçamento todos da comunidade Recanto 
das Águas ficaram muito felizes, cita que todos achavam que era um sonho e 
nunca iria tornar realidade e graças ao governo atual Renato Casagrande e o 
Deputado Marcelo Santos, juntamente com o atual Prefeito Ninho que estã 
fazendo um belo trabalho no Município de Dores do Rio Preto. Logo, 
juntamente o vereador Gustavo argumenta que é o poder público através da 
administração Municipal do Executivo está transformando a vida das pessoas e 
fazendo com o que o sonho desta comunidade se tomé realidade dentro do 
Município, juntamente versador Marinaldo também fala sobre o benefício que 
este calçamento trouxe para ela na Comunidade Recanto das Águas é 

parabeniza o Prefeito pelo trabalho que tem feito no município, Em seguida    ereador Antônio solicita ofício ao Gilson Daniel, que foi um parceiro muito 
dei grande deste municipio, do Caparaó e que olha Guaçuí, Dores do Rio Preto, 

    

São Lourenço, lúna, está trazendo agora um asfalto na BR 262 até São José 
do Caparaó, que tanto val ajudar aquela comunidade, solicita ofício também 
agradecendo as falas da Renata Evaristo, pelo tanto que ela sofreu levando os 
bolos, são produtores rurais que na época da colheita sofriam & agora tem 
calçamento para atender toda aquela comunidade. Em aparte vereador 
Gustavo cita que quando vossa excelência disse e apresentou a foto do 
caminhão prancha, que aparentemente é caminhão diferente, placa diferente, 
então são coisas infundadas, cita que fomos eleitos para fiscalizar e propor 
Ideia e assim vamos fazer, fiscalizar sé tiver faitando remédio na saúde para a 
população de Dores do Rio Preto, se tiver faltando obra de infraestrulura, se 0. 
Prefeito estiver fazendo festa e se tiver faltando na educação, merenda nas 
escolas, se as estradas na zona rural estiver ruim, cita que vamos fiscalizar e 
Se tiver fazendo uso do abuso de poder do dinheiro público, diz ter certeza que 
vai ser penalizado, cita que vai a A” é porque no passado era contra 

ALLA 
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e atualmente é a favor, pois as opiniões mudam e as pesfpoas mudam, 

argumenta que não é porque é do lado do Prefeito que val deixar de fiscalizar, 

ção, portanto 

parabeniza vossa excelência por ter apresentado a foto do camifhão, que não 

condiz com o mesmo caminhão que tem nesta administração. Em seguida 

mas temos uma gestão organizada, com ebras, saúde, educa 

vereador Antônio lembra de um requerimento feito para a saúde, sobre alguns 

exames que estavam atrasados, cita que juntamente com o verbador Gustavo 

ficaram preocupados-e foram lê para ver, então & Secretária trouxe q relatóno 

informando o que estava acontecendo, para explicar a popu ação, portanto 

estamos fiscalizando e acompanhando, cita que é muito bo quando pode 

= acompanhar de perto o trabalho. Em aparte vereador Marinaldo diz sobre a foto 

que foi exposto, diz não saber ao certo, mas O caminhão pra 

já é com a placa do MERCOSUL e 3 placa que consta neste fo 

antiga, então como foi dito pelo vereador Gustavo o município 

o Prefeito não é perisito, tem erros, é ignorante, sem educa 

trabalhando muito bem, portanto parabeniza O serviço. quê 

propriedade do vereador Nelson, pois o serviço foi de exceléne 

solicitação foi de um requerimento e o vereador Sebastião pediu para assinar 

junto, localizado na subida para oApolinário, portanto parabeniza O Executivo 

que atendeu este requerimento deste vereador e do vereador Sebastião, e que 

continue assim, trabalhando para-o município 24 horas. Em ságuida versador 

Antônio solicita ofício à Secretaria de Obras, pelo trabalho feito ha Comunidade 

do Apolináno, trabalho de excelência feito com Revsol e por |lim agradece 3 

todos e termina suas falas. Em seguida vereador Bruno| Viana Moreira 

cumprimenta a todos & diz a respeito do projeto que tem Minas Gerais 

"Trilhas do Futuro”, cita que 4 um projeto do e de Minas, 

gratuito, do curso de Técnico de Enfermagem & Agropecuária) argumenta que 

“am Dores do Rio Preto tem aproximadamente 15 pessoas quk estão fazendo | 

- esse curo, então solicita ofício para o Executivo para ver se tem a possibilidade E 

de estar colocando um veículo à disposição desses alunos que estão 

prestando este curso, sendo de muita | sia para eles, localizado "an 

te 
=— 74 

3 do Município 

O É uma placa 

tê organizado, 

ão, mas está 

foi feito na 
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Instituto Moriá. Logo, expõe o vídeo e cita que nó dia 12/08/2022, sexta - feira 
teve-a visita da Deputada Dt? Soraya Manato no Município de Dores do Rio 
Preto, visitou os comércios e estava juntamente: o vereador Raimundo que 
apóia, teve visitando o comércio da Dindinha, na feira local. onde pôde 
cumprimentar e conversar com todos da feira e dizer que está sempre à 
disposição, foram na Prefeitura «na Secretaria de Saúde, onde destinou várias 
Emendas Parlamentares, inclusive dois carros ônix que já está no Município, 
mais uma ambulância S10 4x4, foram na Secretaria de Esporis, Cultura e 
Turismo, onde-teve uma reunião e ela destinou emendas parlamentares 
também, cita que fica muito feliz e mostra no vídeo uma cesta que as 
secretárias fizeram para a Deputada Dr. * Soraya Manato, fizeram também 
uma visita no TPJ café e a Deputada faz questão de estar sempre 
cumprimentando todos os funcianários, Cita que fica feliz dela estar vindo nó 
Município, de ter essa disponibilidade de estar andando, conhecendo 

” conversando com os nossos Municipes, vendo a realidade do município, 
“mandando recurso, pois quando pedimos votos nas casas das pessoas alas 
querem saber o que o Deputado trouxe para o Município, cita que ao ver a 
Deputada Dr.* Soraya Manato é a Deputada que mandou mais Emenda 
Parlamentar para o Município de Dores do Rio Preto, argumenta que quer fazer 
&sse levantamento, pois ela tem ajudado muito o Município durante toda sua 
gestão como Deputada Federal, está sempre presente, sem contar das 
Emendas que foram mais de meio milhão, que na época o marido dela Carlos 
Manato, enviou para O município mais de meio milhão para Dores do Rio Preta, 
argumenta que fica satisfeilo com essa visita, pois é dificil nesta época ou 
antes das eleições ter esta agenda, então eta estava no Municipio à disposição 
e diz ter certeza que a Deputada Dr. * Soraya Manato vai continuar ajudando o 
Município com Emenda Parlamentar e no que for preciso, pois nela este 
vereador confia e todos podem confiar. Em sequência expõe o vídeo e diz que 
já solicitou ofício para a ponte dos Vianas. que foi indicação do vergador 
Gustavo, cita que teve no local e a ponte está ficando cada vez plor, então 
temos que unir a vero que di ge Gita que até que con uma 
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ponte de cimento, que estaria resolvendo essa questão, portanto temos que 

estar conversando com o Pode Executivo do Município e tom O Poder 

Executivo de Porciúncula e tentar fazer uma. parceria, gi ie que O 

tã vereador Sebastião sempre ajudou a respeito desta pente, en a 

coisa mais urgente, pais situação da ponte está complicado, 

oficio e que todos os vereadores assinem e favor deste oficio € & 

para Porciúncula, para ver o que pode ser realizado, para ser fe 

ponte, val ter que usar como desvio; cita que é Lima necesside 

no local tem multas pessoas que residem no Município & tem 

Nelson estavá na tribuna, ele não acusou ninguém, pediu uma 

saber se era o caminhão, cita que disse ao versador Nelson q 

exaltar por esse motivo, pois o requerimento foi para informar 

ou não, cita que é só para esclarecer, Em seguida versadop 

ofício reforçando o pedido para a avenida Ney Siqueira Lopes 

calçamento até hoje, cita que quando-solicita ofício que ja foi dE 

reforçar a Indicação, pois significa que à solicitação de vossas & 

extrema necessidade, portanto solicita ofício para realizar 0 

rua que foi aberta. Em aparte vereador Gustavo parabeniza pé 

“seus Deputados, que sempre estiveram ao lado de Dores 

aparentemente quem mais enviou emenda para O Municipio] foi a Deputada 

Soraya Manato, portanto só temos agradecer a Deputafa e a Vossa 

Excelência, pelo bom Ras per e Z Federal E 

que faça uma 

phrianto solicita   
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transformar à vida das pessoas do município, com ambúlância, com recurso 
“direto na conta das secretarias, portanto parabeniza vossa excelência pelo 
trabalho há mais de quatro anos nesta Casa legislativa, cita que não é à toa 
que vossa excelência fai reconduzido a essa casa com O apoio do vereador 
Raimundo também com os Manatos, pois mesmo sem poder 5 Dr? Manato 
ainda ajuda o Município, juntamente com a Deputada Dr. * Soraya Manato na 
Câmara Federal, Logo cita sobre-a ponte e que fez oficiô direcionado ao DER e 
também já foi ao DER acompanhado do vereador Marinaldo, Vice - Prefeito 
Marcelo Palzante e o Prefeito Ninho, levaram as fotos da ponte, onde mostrava 
Que a estrutura da ponte também não está bom, como todas as divisas, sempre 
o Municipio de Dores do Rio Preto está tendo que fazer os dois lados, 
argumenta que solicitáram ao DER e que ficou de verificar com carinho, eita 
que chegamos aó pleito elitoral e talvez agora não consiga, mas convida 
vossa excelência a reforçar essa solicitação, para estar indo em Vitória, pols se 
não tirarmos fotos, pedir, insistir e implorar melhoras para Dores do Rio Preto, 
diz ter certeza que não irá acontecer, então chama vossa “excelência para Ir 

—junto e também parabeniza pelo ofício que está reforçando o calçamento 
—tiaquela rua, pois ao ver é de suma importância, principalmente no periodo das 
águas que estão chegando. Em aparta vereador Marinaldo parabeniza pelo seu 
trabalho, sempre correndo atrás, é um vereador que dá muito trabalho na 

secretaria, cita que Só traz coisa boa para o Município, então como já foi dito 
sobre o calçamento pede para reforçar o pedido deste vereador, da subida do 
morro da caixa d'água, cita que é um trecho de extrema necessidade. Em 
aparte vereador Raimundo pede para assinar junto no oficio do transporte dos 
alunos que estão estudando em Minas Gerais e também assinar junto no ofício 
para calçar esta rua, cita que também teve naquela ponte e realmente está 

mplicada. Logo, comenta sabre a visita da Deputada Dr. * Soraya Manato, 
cita que é à coisa mais difícil que tem é pedir voto para um deputado, sem 

— mostrar nada dele, argumenta que fez Isso uma vez, não tinha feito nada e diz 
estar arrependido até hoje, porque tratou, fez compromisso e não fez, cita que 
colocou como q mais votado e) Menina e eta fez o com 
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depois traria recurso para Pedra Menina e até hoje não trouxe, então diz estar 

arrependido até hoje, cita que todos sabem que vai votar e apoiar à Deputada 

Dr, * Soraya Manato & diz que é a primeira Deputada do Estado do Espírito 

Santo, entre Estadual a Federal que vai receber o vato deste versador por duas 

vezes consecutivas, cita que nunca votou pelo mesmo Deputado, exatamente 

por fazer compromisso e depois sair fora e não trazer mais nadá, cita que val 

trabalhar pela Deputada Soraya Manato e vai mostrar o que frouxe para à 

comunidade, cita que a Deputada merece o seu respeito e visitgu o Município 

de Dores do Rio Preto, salienta que foram muito bem recebido rjo gabinetes do 

Prefeito, ele agradeceu a Deputada pelos recursos tragos para O Município, 

muito bem recebido nas secretarias, também teve uma cásta que três 

secretárias entregou para a Deputada Soraya Manato e elá ficou muito 

satisfeita, agradece também o pessoal do TPJ café, por ter recgbido tão bem. 

Em seguida vereador Bruno diz que eta foi a deputada que envipu 39 milhões 

na região do Caparaó, portanto ela está nos representando mito bem e diz 

que pela primeira vez irá votar em uma deputada por duas| vezes, 

   

    

agradece e parabeniza a todos que receberam, secretários, funcionários, O 

pessoal da feira, os comerciantes, a todos do TPJ café que regeberam muito 

bem. Por fim agradece a todos e termina suas falas. Em seguidk o Presidente 

Angelo solicita aos vereadares que apresentem os nomes dos Homenageados 

o Tílulo de Cidadão Rio Pretense ou Cidadão Beneméritd. Em seguida 

“pela Ordem vereador Sebastião pede para trazer o nome do Jhomenageado 

depois. Em seguida pela ordem vereador Antônio homenageia cbm O Titulo de 

idadão Rio Pretense Ausente, Sérgio Ralmundo do Amaral. Em seguida pela 

“ordem versador Bruno homenageia com o Título de-Cidadad Rio Pretense 

Ausente, lvan Pirozi da Silva. Em seguida pela ordem vereador Raimundo 

/ homenageia com o Titulo Cidadão Benemérito, Antônio Rubio de Lacerda, Em 

: seguida pela ordem vereador Nelson homenageia com o Titujo de Cidadão 

j IBenemérito, Gleyson Faquerl dos Anjos. Em seguida pela ofdem vereador 

p * Gustavo homenageia com o Título de cidadão Benemérito, Linlker Ralmundo 

ueira. Em seguida pela ordem Presidante Angelo homenageja com o Título 
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de Cidadão Benemérito; Andrala Braga Gorini, Em seguida pela ordem 
vereador Marinaldo homenageia com o Titulo de Cidadão Benemérito, Prefeito 
Cleudenir José de Carvalho Neto Sem mais para o momento, eu Gustavo 
Tavares de Oliveira, lavro à presente Ala que, após lida e achada conforme, 
segue assinada por todos os vereadores. 

Dores do Ria Preto, 18'de agosto de 2022,    

   
Sebastião Nivaldo Alves: 

Bruno: 

im Ramos Filho 

Jeferson Lagares Oliveira 

(Ausente) 

gas furado 
Angelo Muhes Otaviano 

Presidente da Câmara 

 


